

## Pressemitteilung

### Neuer Hausdirektor im Palmschen Garten

#### Evangelische Heimstiftung setzt Hagen Stüber in Deizisau ein

**Stuttgart, 27. Mai 2025 – Der Palmsche Garten in Deizisau ist eine von 173 Einrichtungen der Evangelischen Heimstiftung in Baden-Württemberg. Nun wird mit Hagen Stüber ein neuer Hausdirektor ins Amt eingesetzt. Beim Festakt begrüßen Heimstiftung und Gemeinde gemeinsam die Gäste.**

„Unser Palmscher Garten hat sich seit Eröffnung als fester Bestandteil des Gemeinwesens in Deizisau etabliert. Wir freuen uns, dass mit einem jungen engagierten Kollegen diese schöne Geschichte weitergeht“, sagt Bernhard Schneider, Hauptgeschäftsführer der Evangelischen Heimstiftung. Denn mit Hagen Stüber übernimmt ein examinierter Altenpfleger die Hausdirektion. Nach Weiterbildungen zur Pflegedienst- und Einrichtungsleitung arbeitete Hagen Stüber bei anderen Trägern in verantwortungsvoller Position. Zur Heimstiftung kam er Anfang 2024 über das Trainee-Programm für angehende Hausdirektionen. Währenddessen hatte er Einsätze im Haus im Schlosslesgarten und im Michael-Hörauf-Stift, beides Pflegeheime der Heimstiftung. Seit September 2024 ist er in Deizisau, als Pflegedienstleitung und seit 2025 als Hausdirektor. Nun wird er offiziell ins Amt eingesetzt.

Hagen Stüber folgt auf Gudrun Latzko, die Ende 2024 in den Ruhestand gegangen ist. Sie hat den Palmschen Garten in den letzten Monaten geleitet, nachdem der vorherige Hausdirektor Michael Schildt die Hausdirektion im Michael-Hörauf-Stift in Bad Boll angetreten ist. Diese Rochade wurde gemeinsam abgestimmt, um den anstehenden Zukunftsthemen in Bad Boll gerecht zu werden. „Wir bedanken uns bei Gudrun Latzko für ihren Einsatz und Ihre Arbeit hier in Deizisau, in Bad Boll und in der Heimstiftung insgesamt“, sagt Schneider.

Der Palmsche Garten wurde als 84. Einrichtung der EHS im Oktober 2016 eröffnet. In der zentral gelegenen Einrichtung können 50 Menschen wohnen und leben. Zudem werden sechs Betreute Wohnungen vermietet. Im Erdgeschoss befindet sich eine Kindertagesstätte.

#### Pressevertreterinnen und -vertreter beim Festakt herzlich eingeladen

Die feierliche Amtseinsetzung findet am Dienstag, 27. Mai 2025 um 15 Uhr im Palmschen Garten in Deizisau statt. Die Begrüßung übernimmt EHS-Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Pfarrer Clemens Grauer spricht das geistliche Wort. Bürgermeister Thomas Matrohs und EHS-Konvensmitglied Kristina Baumstark richten Grußworte an die Gäste. Anschließend geben Hausdirektor Hagen Stüber und Regionaldirektorin Simone Fink einen Ausblick auf die künftige Entwicklung der Einrichtung, Oskar Rimmele und Kai Wieprecht begleiten die Veranstaltung musikalisch.

---

Wir sind die Evangelische Heimstiftung – das größte diakonische Pflegeunternehmen in Baden-Württemberg. Als Arbeitgeberin sind wir stolz auf 10.700 Mitarbeitende und 850 Auszubildende, die 15.000 Menschen in 173 Einrichtungen betreuen. Als Dienstleisterin bieten wir Menschen gute Pflege in 11 Residenzen, 92 Pflegeheimen, 40 Mobilien Diensten, 27 Tagespflegen, 65 Betreuten Wohnanlagen sowie in einer Einrichtung der Eingliederungshilfe, einem Bildungszentrum und einer Rehaklinik. Unseren Mitarbeitenden garantieren wir den bundesweit höchsten Personalschlüssel, faire Bezahlung nach Diakonietarif, berufliche Sicherheit und Perspektiven. Mit unserer Tochtergesellschaft ABG verfügen wir über einen bundesweiten Einkaufsverbund mit 7.000 Mitgliedern. Unsere Tochter HDG übernimmt als gemeinnütziges Serviceunternehmen mit 800 Mitarbeitenden hauswirtschaftliche Dienstleistungen. Gegründet wurden wir 1952 und sind Mitglied im Diakonischen Werk.

Dr. Alexandra Heizereder  
Pressesprecherin

Hackstraße 12 | 70190 Stuttgart | 0711 63676-120 | [alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de](mailto:alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de)